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(I lavori iniziano alle ore 14.37 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1628 presentata da Graglia, inerente a
"Scorrimento graduatorie art. 14 l.r. 6/2017"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1628.
La parola al Consigliere Graglia per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Grazie, Presidente.
È uscita da pochi giorni una graduatoria importantissimo, come il bando della legge 6 del

2017 ex legge 18, che aveva creato diverse aspettative in tutte le Amministrazioni comunali, in
quanto non era finanziata da diversi anni e, soprattutto per la carenza di risorse, 25 milioni
sono importanti. Essendo arrivate 1.145 domande su 1.200, e poiché mi sembra che siano
accontentati 400-500 Comuni, mi chiedevo se era previsto l'accantonamento di nuove risorse
per poter scorrere la graduatoria.

PRESIDENTE

Grazie, collega Graglia.
La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Dicevo, come lei sa e come ho già accennato prima, la prossima Giunta individuerà

ulteriori risorse su questa legge 6, quindi si potrà rispondere a ulteriori, mantenendo la
graduatoria, Comuni che hanno fatto richiesta, anche definendo con maggiore precisione i
criteri di finanziamento.

In ogni caso, la graduatoria verrà mantenuta, quindi, eventuali altre risorse già
quest'anno e sicuramente l'anno prossimo scorreranno per poter dare una risposta a questa
enorme richiesta che c'è stata da parte dei Comuni, perché su 1.200 Comuni, 1.154 hanno fatto
domanda di finanziamento. Quindi, è chiaro che la risposta è stata data con la prima tranche a
500 Comuni, con la seconda probabilmente arriveremo ad altri 60-70-80 Comuni, quindi lo
sforzo è stato ovviamente molto forte; bisogna tenere conto che però dopo sei di non
finanziamento della legge 18, è chiaro che le aspettative sono cresciute moltissimo.

Le risorse sono quelle che sono e devo dare atto all'impegno del Vicepresidente che su
questa destinazione delle risorse si è impegnato fortemente.
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OMISSIS

(Alle ore 15.31 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.36)


